

Mitglieder Gestaltungsbeirat

Bruno Franken

(Vorsitzender)

- Prof. Dipl.-Ing. Architekt
- Professur für Baukonstruktion an der TH Köln (1988-2008)
- Mitinhaber eines Architekturbüros in Köln



Ute Aufmkolk

(stellvertretende Vorsitzende)

- Dipl.-Ing. Landschaftsarchitektin
- Mitinhaberin eines Landschaftsarchitekturbüros in Essen und Hannover



Andreas Fritzen

- Prof. Dipl.-Ing. Architekt, Stadtplaner, BDA, DASL
- Professur für Städtebau+Entwerfen, Hochschule Bochum
- Inhaber Fritzen Architekten+Stadtplaner, Köln



Anne Klasen-Habeneay

- Prof. Dipl.-Ing. Architektin, Stadtplanerin
- Professur an der FH Aachen, Lehrgebiet für Städtebau und Regionalplanung (1999-2016)
- Assoziierte bei RHA, Architekten, Stadtplaner, Ingenieure Aachen



Barbara Schmidt-Kirchberg

- Prof. Dipl.-Ing. Architektin BDA
- Departement Entwerfen & Innenraum an der msa münster school of architecture



Stellvertretende Mitglieder

Dipl.-Ing. Landschaftsarchitekt Thomas Dietrich

Prof. Dipl.-Ing. Architekt Ulrich Eckey

Dipl.-Ing. Architekt Daniel Volske

Ansprechpartner/innen in der Verwaltung

Ulrike Westkamp

Bürgermeisterin und zuständige Dezernentin

Martin Prior

Fachbereichsleiter Stadtentwicklung

Claudia Pappenheim

Geschäftsstelle des Gestaltungsbeirats

Stadt Wesel

Die Bürgermeisterin

Fachbereich 1

Stadtentwicklung

Klever-Tor-Platz 1

46483 Wesel

Fon 0281 203 2291

Fax 0281 203 2396

claudia.pappenheim@wesel.de

www.wesel.de



Hansestadt Wesel
am Rhein



Gestaltungsbeirat der Stadt Wesel

Informationen für Architekten/innen,
Planer/innen, Bauherren/innen,
Investoren/innen, Interessierte

Stand: November 2019

Aufgaben des Gestaltungsbeirats

Im Jahr 2000 richtete die Stadt Wesel den Gestaltungsbeirat ein. Er soll als unabhängiges Sachverständigen-gremium architektonische und städtebauliche Qualitäten sichern sowie das Stadt- und Landschaftsbild verbessern. Der Gestaltungsbeirat besteht aus fünf stimmberechtigten Fachleuten der Bereiche Architektur, Stadtplanung und Freiraumplanung. Sie verfügen auch über Wettbewerbserfahrung. Die stimmberechtigten Mitglieder dürfen, um ihre Unabhängigkeit und Glaubwürdigkeit zu wahren, ihren Wohn- oder Arbeitsplatz nicht im örtlichen Einzugsbereich haben. Sie dürfen während ihrer Tätigkeit im Gestaltungsbeirat nicht mit Planungen und Durchführung von Vorhaben im Stadtgebiet Wesel befasst sein. Andere Fachleute (insbesondere Denkmalschutz, Verkehrsplanung, Landschaftsplanung, Geschichte, bildende Kunst) können bei Bedarf (ohne Stimmrecht) hinzugezogen werden.

Sozialpädiatrisches Zentrum Marien-Hospital gGmbH



Mahnmal am Friedhof Caspar-Baur-Straße

Beratungsablauf

Die Geschäftsstelle des Gestaltungsbeirates ist dem Fachbereich Stadtentwicklung zugeordnet. Die Sitzungen des Beirates finden in der Regel im Abstand von zwei Monaten statt. Sie sind grundsätzlich nicht öffentlich. Damit ist sichergestellt, dass Ihr Vorhaben sowie die Beurteilung und Empfehlung des Beirates nicht ohne Ihre Zustimmung bekannt werden. Die Mitglieder des Beirats sind zur Verschwiegenheit verpflichtet.

Der Beirat fasst als Ergebnis der internen Beratungen jeweils eine schriftliche Stellungnahme. Sie wird den Bauherrinnen/Bauherren bzw. Beauftragten bekannt gegeben. Beratungsergebnisse können in Abstimmung mit der Bauherrin/dem Bauherrn veröffentlicht werden.

Die abgelichteten Fotos stellen Projekte dar, die im Gestaltungsbeirat behandelt wurden.

Titelseite: Gebäude Prast & Bohrmann, Steuerberater

Nutzen Sie die Chance...

- anerkannten und erfahrenen Fachleuten Ihr Bauprojekt schon in der Entstehungsphase vorzustellen
- mit ihnen über das Vorhaben zu diskutieren
- wertvolle Anregungen zur gestalterischen und auch funktionalen Verbesserung zu erhalten
- diese Anregungen in die Realität umzusetzen

Dadurch können Sie Ihren persönlichen Beitrag für ein attraktiveres Stadtbild und eine unverwechselbare Stadtidentität Wesels leisten.

Bestattungen Keunecke GmbH & Co. KG

